

Explicação do Logótipo da VIII Semana Ibérica

(desenho de Ángel Alindado Hernández, scj)



He remarcado la T de TESTIMONIO (en portugués y español comienzan igual) que a su vez tiene forma de cruz. Está hecha, si os fijáis, con pequeñas tés o cruces, que configuran, poco a poco, lo dehoniano (la cruz del corazón en el medio). Como si el testimonio no fuera único, sino de todos y cada uno en sus diferentes lugares (las cruces están desordenadas, mezcladas, superpuestas), pero todas conforman un testimonio que, en el fondo, late "dehoniano". Además, la cruz tiene rasgos difusos, poco concretos, dubitantes o firmes dependiendo de la zona: así es nuestro mundo, donde estamos llamados a ser testigos.

Ángel Alindado Hernández, scj